

Die Kies- und Betontage 2019 zu Gast in Graubünden

Vom Donnerstag, 13. Juni bis Samstag, 15. Juni haben die Kies- und Betontage 2019 in der Ferienregion Flims Laax Falera stattgefunden. Über 300 Mitglieder der Kies- und Betonindustrie aus allen Regionen und Sprachgebieten der Schweiz haben an diesem Event teilgenommen. Neben den üblichen Generalversammlungen des FSKB und SÜGB wurde den Teilnehmern ein attraktives Programm geboten. An der Generalversammlung des FSKB wurde der langjährige Präsident, André Renggli, dankend verabschiedet und mit Lionel Lathion, bisheriger Vizepräsident des FSKB, der neue Verbandspräsident gewählt.

Vom Donnerstag, 13. Juni bis Samstag, 15. Juni haben die Kies- und Betontage 2019 in Flims Laax Falera stattgefunden. Dieser Event wird jährlich im Rahmen der Generalversammlungen des Fachverbandes der Schweizerischen Kies- und Betonindustrie (FSKB) und des Schweizerischen Überwachungsverbandes für Gesteinbaustoffe (SÜGB) von einem Gastgeberkanton durchgeführt. Dieses Jahr durfte der Verband Bündner Beton- und Kiesindustrie (VBBK) rund um den Präsidenten Gian-Paolo Pozzy die Gastgeberrolle übernehmen. Zusammen mit dem OK-Präsidenten Gion Candreja wurde den Teilnehmern anlässlich der Versammlungstage ein attraktives Programm geboten.

Gestartet haben die Kies- und Betontage am Donnerstagmorgen mit der FSKB-Vorstandssitzung und anschliessendem Abendessen in Laax. Die übrigen 300 Teilnehmer aus der ganzen Schweiz sind am Freitag im signinahotel in Laax eingetroffen. Nach interessanten Fachgesprächen, spannenden Informationen und regem Austausch anlässlich der Generalversammlungen des FSKB und SÜGB im Waldhaus Flims, führte das Abendprogramm die Gäste in die Galaaxy ins Skigebiet Laax – auf 2252 m ü. M. Die Teilnehmer wurden von Claudio Zuccolini, als Moderator, durch den Abend geführt und die «Acabellos» haben für das musikalische Rahmenprogramm gesorgt. Kulinarisch verwöhnt wurden die Gäste durch die Weisse Arena Gastro AG.

Der Abschluss der Kies- und Betontage führte die Teilnehmer am Samstag in die „Sinfonia d’aua“ in Flims, ein spannendes Kulturprojekt rund um die Flimser Wasserwelt. Mit einem Apéro wurden die Gäste der Kies- und Betontage 2019 aus der Ferienregion Flims Laax Falera verabschiedet.

Wie bereits im letzten Jahr angekündigt, ist der langjährige FSKB-Präsident André Renggli von seinem Amt als Präsident zurückgetreten und hat die Zügel anlässlich der Versammlungstage seinem Nachfolger Lionel Lathion übergeben. Für den Bündner war es eine Ehre, die Präsidentschaft in seinem Heimatkanton abtreten zu dürfen. Renggli wurde im Jahr 2000 in den Vorstand des Verbandes gewählt und hat die Präsidentschaft im Jahr 2009 nach der Wahl in Lugano übernommen. Daneben war der Bündner ebenfalls Vorstandsmitglied und ist nun weiterhin Ehrenmitglied des VBBK. André Renggli wird der Kies- und Betonindustrie weiterhin als Delegierter des Verwaltungsrates der Griston Holding AG erhalten bleiben. Die beiden Verbände haben sich bei André Renggli für die erfolgreiche und langjährige Zusammenarbeit bedankt.

Als neuen FSKB-Präsidenten wurde Lionel Lathion gewählt. Der Bau-ing. ETH ist seit 2011 Direktor der Lathion Carrières et Garages SA in Sitten. Lathion wurde im Jahr 2013 in den Vorstand des FSKB gewählt und zwei Jahre später zum Vizepräsidenten des Verbandes ernannt. Der Walliser bringt durch seine aktuellen sowie früheren Tätigkeiten in internationalen Baustoffkonzernen die idealen Voraussetzungen für die Präsidentschaft des FSKB mit. Die beiden Verbände sowie der ehemalige Präsident André Renggli haben dem neuen FSKB-Präsidenten Lionel Lathion viel Erfolg und Freude in seiner neuen Position gewünscht.